

Mediencouts in den Intensivklassen

Text/ Fotos: Emmermann

Am 13.06.2022 haben die Mediencouts der IGS Mainspitze die Intensivklassen zum Thema Gefahren im Netz aufgeklärt. Die Mediencouts werden von Frau Nölker, der Jugendmedienschutzbeauftragten an der IGS Mainspitze, ausgebildet.

In der Präsentation wurden den Schülern und Schülerinnen Plattformen wie beispielsweise TikTok, Instagram und Whatsapp vorgestellt. Bei der Vorstellung wurden nicht nur die Gefahren erläutert, sondern auch erklärt, wie sich die Lernenden schützen können. Des Weiteren wurden die Schüler und Schülerinnen für das Thema Cybermobbing sensibilisiert. Hier konnten sie lernen, was das Recht am eigenen Bild bedeutet. Die Präsentation war ein voller Erfolg. In der IK1 wurde die Präsentation auf Deutsch und Englisch vorgestellt, da dort die Schüler und Schülerinnen erst seit ein paar Monaten Deutsch lernen. Zum Schluss haben die Mediencouts Fragen der Lernenden beantwortet.

Nach der Präsentation arbeitete die IK2 weiter an den vorgestellten Themen und erstellte Plakate, die sie sich anschließend gegenseitig vorstellten. Eine Gruppe erklärte, was Cybermobbing ist und wie man sich schützen kann. Eine weitere Gruppe beschäftigte sich mit dem Recht am eigenen Bild. Mit dem Thema „Wo finde ich Hilfe?“ beschäftigte sich die letzte Gruppe. Auch hier wurden wieder die Mediencouts an der IGS Mainspitze genannt.

